



Ehrungen beim Trachtenverein Schwarzenberg-Elbach

Beitrag

Im Zuge der Jahreshauptversammlung des GTEV Eichenlaub Schwarzenberg-Elbach im April konnten zahlreiche Mitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt werden. Vorstand Florian Gschwendtner dankte Allen für den jahrzehntelangen Einsatz und das Engagement rund um die Trachtensache sowie die Unterstützung des Vereins. „Ihr seid die Stütze und das Fundament unseres Vereins“ so Gschwendtner in seiner Ansprache.

„Vergelts Gott und Danke für Euer außerordentliches Engagement“, so Vorstand Florian Gschwendtner bei der Verleihung der Ehrenmitgliedschaft des GTEV Eichenlaub Schwarzenberg-Elbach an Traudl Koller und Christl Steinberger. Die Ehrungen standen eigentlich schon 2021 im Raum, pandemiebedingt musste jedoch die Jahreshauptversammlung im letzten Jahr ausfallen. Die Ehrenmitgliedschaft wird nach 30 Jahren Mitgliedschaft und im 60. Lebensjahr bei großen Verdiensten nach Abstimmung verliehen. Traudl Koller war mehr als 15 Jahren Jugendleiterin und im Ausschuss tätig. Christl Steinberger war über 20 Jahre Herbergsmutter für das Schupfen- und Weinfest sowie Initiatorin des Trachtenfundus und Trachtengwandmarktes. Christina Stahl, neugewählte Frauenvertreterin, dankte ebenfalls recht herzlich für den jahrelangen Einsatz und freute sich sehr über ihre erste Amtshandlung.

Bericht und Fotos: Michael Gartmaier



Christina Stahl

KULTUR MÜHLE

PROGRAMM 2024 - TEIL 1

27. Januar	Konzert mit dem Neurosenheimern
20.00 Uhr	Bayerisch neurotische Lebensmusik aus Rosenheim
1. März	Kabarett mit Michl Müller
	„Verrückt nach Müller“
20.00 Uhr	Der „Dreppag“ unterhält mit fränkischem Humor
23. März	Konzert mit Dolce Vita
	Salonmusik, Filmschlager und mehr
20.00 Uhr	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt
19. April	Kabarett mit Luise Kinseher
	„Wände streichen. Segel setzen“
20.00 Uhr	Die Trägerin des Kabarettpreises 2023 zu Gast in Bruckmühl
20. April	Konzert mit Da Blechhaufn
	„Well Done“
20.00 Uhr	„Blechmusik“ mit einem Hauch Ironie
10. Mai	Mathias Kellner „Ernsthaft?!“
20.00 Uhr	Musik und Kabarett mit dem niederbayerischen Oberpfälzer
11. Juli	Doppel-Konzert
	der Bad Aiblinger Big Band und
	der Big Band aus Bruck an der Leitha
20.00 Uhr	anlässlich der Feier zu „50 Jahre Städtepartnerschaft“
	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt

EINLASS JEWEILS EINE STUNDE
VOR VERANSTALTUNGS-BEGINN

KARTENVORKAUF UNTER WWW.MUENCHENTICKET.DE
UND IN DER GEMEINDEBÜCHEREI BRUCKMÜHL

KulturMühle • Bahnhofstraße 13 • 83052 Bruckmühl



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Ehrung
2. Elbach
3. Fischbachau
4. Schwarzenberg